

Paris, le 26 juillet 2016

## COMMUNIQUE

Le Président de la République a appelé le Pape François pour lui exprimer le chagrin du peuple français après l'odieux assassinat du père Jacques Hamel par deux terroristes, dans son église de Saint-Etienne-du-Rouvray.

Il lui a dit que lorsqu'un prêtre est attaqué, c'est toute la France qui est meurtrie et que tout serait fait pour protéger nos églises et nos lieux de culte.

Il a rappelé le rôle de la France pour la défense des chrétiens d'Orient. Et dans ces circonstances si douloureuses et si éprouvantes, il a souhaité que l'esprit de concorde l'emporte sur la haine.